

Nombre del alumno: Axel Adnert Leon Lopez

Nombre del profesor: Agenor Abarca Espinoza

Nombre del trabajo: medicina del trabajo en

la historia

Materia: medicina del trabajo

Grado: 5to

Grupo: B

## Introducción

La medicina del trabajo en la historia ha sido de gran importancia para a sociedad y la evolución en la seguridad de las personas en general, así como los entes que pueden ser beneficiados por esta rama, en este ensayo encontraremos la historia propia de la medicina del trabajo a lo largo de los años y como este ha llegado evolucionar hasta el día de hoy, así mismo se verán personajes que fueron de vital y gran importancia para que esto se pudiera llevar a cabo y pudiera conocerse como una especialidad médica en la actualidad, personajes con su importancia, relevancia y aportes para la medicina en general, así como la especificación en la medicina del trabajo.

## Tomando como base:

- 1.-Una relación moderna.
- 2.-Inicios de la patología laboral.
- 3.-Consolidación de una tradición dentro de la medicina para pobres
- 4.-El contexto laboral como condición higiénica
- 5.-El primer escenario industrial
- 6.-Toxicología y desarrollo de la patología industrial

## Desarrollo



Henry e. propone que se revise la historia de la humanidad a través de la historia del trabajo, esto por la importancia que puede llegar a tener en las sociedades en general.

Galeno hablo principalmente de los esclavos encadenados y en pésimas condiciones que eran utilizados en minas principalmente en Cartagena. Así mismo antes de la segunda guerra mundial se comienzan a utilizar compensaciones por accidentes y enfermedades laborales.



Cuando se comienza la edad moderna se presentan las morbi metallici que estas eran enfermedades que se producían por el contacto con metales.

No fue sino hasta 1700 que se promueven los médicos de minas, estos principalmente fueron puestos por los poderes públicos o la real hacienda de España, años antes entre 1656 fue donde se comienza la investigación sobre los efectos nocivos del plomo.



En 1700 bernardino ramazzani habla de los riesgos laborales y la condición conveniente para minimizarlos o evitarlos. Así mismo en 1765 francisco lopez de arevalo escribió una carta sobre los padecimientos de los mineros de Almaden

Se da la fiebre pútrida como un gran ejemplo de enfermedades que se podían dar en área laboral, esta enfermedad se daba en lugares principalmente cerrados como celdas, industrias, barcos, etc.



Chadwick: Estableció las bases para el desarrollo a gran escala del saneamiento urbano

Se conoce a la enfermedad provocada por el plomo como saturnismo.

Karl Bernhard Lehmann. Realizó las primeras determinaciones químicas ambientales en los lugares de trabajo. estándares de disolventes orgánicos propuestos en 1886

Denis Glibert en 1895, un laboratorio, tres inspectores provinciales y 149 médicos médicos.

## Conclusión

La medicina del trabajo en la historia ha sido de vital importancia para llegar a lo que conocemos hoy en día, así mismo ha servido principalmente a los trabajadores para conocer sus derechos como empleados de alguna institución, tales como la salud, integridad y seguridad del trabajador al momento de efectuar su cargo, todo con el fin de respetar y cuidar a cada integrante de las instituciones, brindándoles un entorno de calidad, así como la prevención de enfermedades y el resguardo de la integridad personal.